
21e	  ASSEMBLÉE	  GÉNÉRALE	  DU	  LCS,	  19	  Avril	  2015	  
Hotel	  Bären,	  Burgdorfstrasse	  1,	  3423	  Ersigen	  
Présents	  :	  59	  membres	  	  
	  
Les	  20	  ans	  du	  Lagotto	  Club:	  
Les	  20	  ans	  d’existence	  du	  LCS,	  c’est	  l’histoire	  d’un	  succès	  !	  De	  ses	  débuts	  en	  petit	  cercle	  à	  
l’époque,	   le	   club	   compte	   aujourd’hui	  près	  de	  600	  membres.	  Nos	   chiens,	   alors	  presque	  
complètement	   inconnus,	   sont	   aujourd’hui	   presque	   partout	   connus	   comme	   Lagotto	  
et	  /	  ou	  chiens	  truffiers.	  
Le	   président	   renonce	   à	   en	   faire	   l’historique	   et	   préfère	   regarder	   vers	   l’avenir,	   par	  
exemple	  en	  direction	  du	  Clubshow	  du	  Jublié	  qui	  aura	  lieu	  en	  octobre	  prochain.	  
En	  vingt	  ans	  ce	  sont	  aussi	  des	  mètres	  de	  classeurs	  fédéraux	  remplis	  de	  documents	  qui	  se	  
sont	  accumulés,	  et	  qui	  sont	  actuellement	  stockés	  par	  les	  différents	  membres	  du	  Comité	  
et	   de	   la	   Commission	   d’élevage.	   Partout	   règne	   le	  manque	   de	   place	  !	  Aussi	   cherchons-‐
nous	  un	  local	  de	  stockage	  central,	  si	  possible	  dans	  la	  région	  d’Aarau	  !	  Le	  président	  
ajoute	  que	  rien	  n’a	  été	  fait	  de	  ces	  papiers.	  Il	  est	   indispensable	  que	  quelqu’un	  classe	  les	  
documents,	  élimine	  ce	  qui	  est	   inutile	  et	  crée	  de	  vraies	  archives.	  Mme	  Brigitte	  Arnold	  se	  
met	  spontanément	  à	  disposition	  pour	  accomplir	  ce	  travail.	  
	  
L’Assemblée	  générale	  
	  
• Le	  procès-‐verbal	  de	  l’AG	  2014	  ainsi	  que	  les	  rapports	  annuels	  sont	  approuvés	  à	  

l’unanimité.	  	  
	  

• Les	  comptes	  bouclent	  avec	  un	  excédent	  de	  CHF	  1'722.-‐.	  Le	  déficit	  budgeté	  n’y	  figure	  
pas	  car	  les	  dépenses	  pour	  la	  nouvelle	  page	  d’accueil	  ne	  seront	  effectives	  qu’au	  
courant	  de	  cette	  année.	  Le	  rapport	  de	  révision	  et	  les	  comptes	  2014	  sont	  approuvés	  
sans	  opposition.	  Le	  Comité	  est	  ainsi	  déchargé.	  

	  
• Mutations	  2014:	  109	  adhésions,	  54	  démissions,	  fin	  2014	  le	  club	  comptait	  597	  

membres.	  
	  
• Le	  budget	  2015	  prévoit	  un	  déficit	  de	  CHF	  12'000.-‐	  Le	  président	  justifie	  ce	  déficit	  

important	  d’une	  part	  par	  le	  clubshow	  du	  jubilé	  et	  d’autre	  part	  par	  les	  dépenses	  pour	  
la	  nouvelle	  page	  d’accueil.	  (Les	  CHF	  8000.-‐	  inscrits	  au	  budget	  2014	  à	  cet	  effet	  ne	  
seront	  dépensés	  que	  cette	  année)	  Le	  budget	  2015	  et	  la	  liste	  des	  dépenses	  2015	  sont	  
approuvés	  à	  l’unanimité.	  

	  
• Propositions:	  Après	  une	  discussion	  	  d’information	  et	  sur	  le	  fond,	  la	  proposition	  de	  

Denise	  Stalder	  a	  été	  refusée,	  et	  celle	  de	  la	  commission	  d’élevage	  retirée.	  Lors	  de	  la	  
prochaine	  révision	  du	  règlement	  d’élevage,	  la	  composition	  de	  la	  commission	  sera	  
redéfinie.	  

	  
• Elections	  :	  

o Comité:	  se	  représentent	  Matthias	  Baschung,	  Christine	  Frei,	  Bruno	  Christener,	  
Andreas	  Fehlmann,	  René	  Rotzetter	   et	   Sophie	  Weibull.	   Les	   candidats	   ont	   été	  
élus	  à	  l’unanimité	  sous	  les	  applaudissements.	  

o M.	  Lothar	  Zeissler	  se	  met	  à	  disposition	  pour	  remplacer	  Manuela	  Broch	  à	  la	  
trésorerie.	  Matthias	  Baschung	  présente	  brièvement	  Lothar	  qui	  a	  dû	  se	  faire	  



excuser	  pour	  aujourd’hui	  :	  Lothar	  peut	  s’y	  mettre	  et	  empoigner	  le	  dossier	  !	  En	  
fait	  il	  a	  déjà	  commencé	  à	  travailler!	  M.	  Zeissler	  a	  été	  élu	  à	  l’unanimité	  comme	  
nouveau	  trésorier	  .	  	  

o Bruno	  Christener	  et	  Sophie	  Weibull	  aimeraient	  démissionner	  à	  l’AG	  2016	  .	  Il	  
sera	  donc	  urgent	  de	  chercher	  une	  personne	  pour	  la	  direction	  technique	  et	  une	  
autre	  pour	  le	  secrétariat.	  

o Nous	  cherchons	  aussi	  une	  personne	  pour	  le	  comité,	  qui	  serait	  responsable	  de	  
l’encadrement	  des	  membres	  et	  qui	  pourrait	  organiser	  et	  coordonner	  les	  
petites	  manifestations	  et	  les	  événements	  plus	  importants	  du	  club,	  ainsi	  que	  
les	  promenades.	  

	  
o Commission	  d’élevage:	  se	  représentent	  :	  Christine	  Frei,	  présidente,	  Carolyn	  

Sutter,	  Jeaninne	  Balmer,	  Regula	  Bachmann	  et	  Daniel	  Collet.	  Tous	  sont	  réélus	  à	  
l’unanimité.	  

o Deux	  membres	  sont	  proposées	  pour	  la	  Commission	  d’élevage:	  Mmes	  Kathrin	  
Fehlmann	  et	  Gabriela	  Schegg.	  Toutes	  deux	  sont	  élues	  à	  la	  Commission.	  
	  

o Réviseurs:	  se	  représentent	  Mme	  Brigitte	  Arnold	  et	  M.	  Hanspeter	  Böni,	  nos	  
réviseurs	  depuis	  des	  années.	  Tous	  deux	  sont	  réélus	  à	  l’unanimité	  pour	  3	  ans.	  

	  
• Programme	  annuel	  2015	  

o Le	   programme	   annuel	   peut-‐être	   consulté	   sur	   www.lagotto-‐club.ch	   >>>	  
activités	  >>>	  calendrier.	  
	  

o Nous	  fêterons	  les	  20	  ans	  de	  notre	  club	  les	  24	  et	  25	  octobre	  à	  Erlach	  et	  à	  
Gals	  avec	  un	  Raduno	  d’une	  classe	  exceptionnelle	  :	  

§ Comme	  juge	  pour	  le	  Clubshow	  nous	  pourrons	  compter	  sur	  GILBERTO	  
GRANDI	  (I)	  et	  pour	  le	  concours	  de	  cavage	  LAURENT	  BRUN	  (F),	  LUCA	  
RONDININI	  (I)	  und	  FABRIZIO	  CAIRA	  (I)	  fonctionneront	  comme	  juges.	  

§ Nous	   admettrons	   à	   nouveau	   cette	   année	   les	   chiens	   castrés	   des	  
membres	  du	  Club	  dans	  une	  classe	  séparée	  au	  concours	  de	  cavage.	  

§ Un	  programme	  cadre	  sera	  proposé	  les	  deux	  jours.	  	  
	  

o Enquête	  de	  santé	  :	  dans	  les	  prochaines	  semaines	  un	  questionnaire	  de	  santé	  
en	  ligne	  sera	  publié.	  Merci	  d’y	  participer	  et	  de	  le	  remplir.	  

	  
• Remerciements:	   à	   l’AG	  Sonja	   Bertschinger	   et	  Manuela	   Broch	   ont	  pris	   congé	  du	  

Comité.	  
o Le	  président	  Matthias	  Baschung	  remercie	  Sonja	  pour	  son	  grand	  engagement	  

en	   faveur	   du	   LCS.	   Durant	   de	   nombreuses	   années,	   elle	   s’est	   occupée	   de	   la	  
banque	   de	   données,	   géré	   le	   Shop	   LCS	   et	   collaboré	   au	   Comité	   à	   sa	  manière	  
calme	  et	  critique.	  En	  tant	  qu’	  «	  assistante	  »	  de	  Daniel	  Collet,	  elle	  continuera	  à	  
soutenir	   le	   LCS	   pour	   la	   gestion	   de	   la	   banque	   de	   données.	   Nous	   avons	   pris	  
congé	  d’elle	  avec	  des	  applaudissements	  nourris	  et	  un	  cadeau.	  

o Matthias	   Baschung	   remercie	   également	   Manuela	   pour	   son	   engagement	  
comme	  trésorière	  du	  Lagotto	  Club	  Suisse.	  D’une	  façon	  assez	  insouciante,	  elle	  
s’est	   chargée	   de	   la	   fonction	   de	   Beat	   à	   l’AG	   2013,	   une	   fonction	   exigeante	  
comme	   cela	   est	   vite	   apparu	  !	   Nous	   avons	   su	   d’autant	   plus	   apprécier	   cela	  
qu’elle	   a	   tenu	   encore	   toute	   une	   année	   jusqu’à	   ce	   que	   nous	   puissions	   lui	  



trouver	   un	   successeur	  !	   On	   a	   également	   pris	   congé	   d’elle	   avec	   des	  
applaudissements	  et	  un	  cadeau.	  

	  
Presque	  ponctuel	  le	  président	  a	  pu	  clore	  la	  partie	  officielle	  de	  	  l’AG	  2015	  juste	  après	  12h.	  	  
	  
Le	  programme	  de	  l’après-‐midi	  :	  environ	  20	  Lagotti	  en	  promenade!	  
	  
Après	  un	  bon	  repas	  de	  midi,	  c’était	  parti	  :	  quelque	  40	  personnes	  et	  	  20	  chiens	  se	  sont	  mis	  
en	  route	  pour	  une	  promenade	  en	  commun	  à	  travers	  les	  champs	  libres	  autour	  d’Ersigen.	  
Une	  image	  géniale	  :	  autant	  de	  chiens	  heureux	  et	  paisibles	  et	  autant	  de	  maîtres	  heureux	  
et	  détendus	  ensemble	  en	  chemin	  !	  	  
	  
Après	  2	  heures	  de	  promenade,	  le	  club	  a	  invité	  les	  participants	  au	  restaurant	  Bären	  pour	  
le	  café	  et	  les	  gâteaux.	  	  
	  
Une	  bonne	  AG	  et	  une	  bonne	  journée	  !	  
Merci	  à	  tous	  les	  participants	  
	  
Matthias	  Baschung,	  président	  
	  
	  
	  
	  


